



CONVOCATORIA CONSEJO ORDINARIO DEPARTAMENTO (19/07/2022)

Conforme a lo dispuesto en el artículo 23 del Reglamento de Régimen Interno de los Departamentos Universitarios de la UHU, le convoco a la sesión ordinaria de Consejo de Dpto., que tendrá lugar el próximo día 19 de octubre de 2022 en la Sala de Juntas de nuestra Facultad, a las 11:00 h. en primera convocatoria, y a las 11:15 h. en segunda convocatoria, para deliberar y, en su caso, adoptar acuerdos, acerca de los siguientes puntos del orden del día:

Excusan su asistencia: Elisa Arroyo, Lorenzo Castilla, Nuria Pazos, Luis Carlos Contreras, Manuel Tomás Abad, Pablo Gil, José Robles, José Antonio Tamayo, Pedro Sáenz, Martín Díaz, Walter Gadea, Juan Pedro Martín y Jesús Sáez.

Por razones justificadas asisten por zoom: Jesús Estepa y Cristina Conde

Asisten: Daniel Abril, Bartolomé Almagro, Samir Assaleh, Estefanía Castillo, Nuria Climent, José M^a Cuenca, Emilio J. Delgado, Fco José García, Fco Javier Giménez, Elena Goicoechea, Yolanda González, M^a Ángeles de las Heras, Antonio A. Lorca, Jorge Molina, Miguel A. Montes, Magdalena Olivares, Vicente Fernández, Isabel Pascual, Raquel Romero, Jesús Tejada, Pedro Olivares, Ramón Reyes, Alejandro Campina, Rosa M^a Muriel, M^a Carmen Espejo, Sebastián Fierro, Manuel Javier Arrayás, Marta Martínez, Mireia Illescas y Myriam Codes

Se da la bienvenida a los nuevos compañeros/as PSI en especial a los que se incorporan por primera vez a la Universidad de Huelva.

Se felicita a Daniel Abril López por su acreditación a Titular y al Prof. Javier Giménez Fuentes Guerra por la de Catedrático. Así mismo a Bartolomé Almagro por el premio de excelencia docente de menos de 10 años de antigüedad.

Orden del día

1. Aprobación de las actas de las comisiones permanentes del 02/09/22, 20/09/22, 22/09/22, así como del Consejo de Departamento de 13/07/22.

Se aprueba por asentimiento

2. Informe del director ([aquí](#))

Se solicita por parte de la profa. Elena Goicoechea y el prof. Bartolomé Almagro solución para la obra en relación al problema del frío histórico en el Pabellón 3, así como la profa. Cristina Conde solicita cortinas o estores para los despachos de este mismo pabellón. El equipo directivo se hace cargo y se emplaza el trasladarlo a responsables del decanato para su posible solución.

En relación a los espacios, la profa. Estefanía Castillo comenta que el problema es superior a este equipo directivo y que traslademos la problemática al decanato. Finalmente se promueve el estudio de espacios y el prof. Javier Giménez sugiere llevarlo a Junta de Facultad como órgano máximo de gestión. El prof. José María Cuenca, insiste en no solicitar espacios sin haber hecho previamente un estudio real por parte de nuestro departamento.

La prof. M^a Angeles de las Heras, solicita que se tenga en cuenta al aula de Educación Ambiental ya que no cumple con las medidas para la teledocencia del máster que ahí se imparte.

3. Aprobación del plan de sustitución del Profesores Sustitutos Interinos propuesto desde la Universidad de Huelva. 7.7 *Plan de sustitución del profesorado*, Criterios para la elaboración Plan de Ordenación Docente (POD), para el curso académico 2022/2023 ([aquí](#))

La profa. Nuria Climent y el prof. Fco García expone sus correspondientes quejas al plan propuesto por la Universidad y exigen que el vicerrectorado cumpla en *formas y plazos* antes de exigir que los profesores asumamos la docencia. Se toma nota y se propone llevar a comisión de directores para una queja formal, en todo caso se aprueba por asentimiento.

4. Aprobación del Protocolo de recepción e incorporación del profesorado al departamento

Se aprueba por asentimiento

5. Nombramiento de la profesora Elena Goicoechea como coordinadora del área de Música

Se aprueba por asentimiento

6. Aprobar y ratificar en su caso, las comisiones del departamento (aquí)

Tribunal Cualificado: En el Área de Música, el Prof. Juan Román Benticuaga sustituye a la profa. Pilar Domínguez y en el área de Expresión Plástica, la profa. Elena Goicoechea sustituye a la profa. Pilar Domínguez

Tribunal de Compensación: En el área de Expresión Plástica, el prof. Juan Román Benticuaga sustituye a la profa. Pilar Domínguez como suplente y el Prof. Samir Assaleh pasa a Titular de la comisión.

Comisión de Valoración: Se solicita el cambio en el área de Didáctica de las Ciencias Sociales del prof. Antonio Alejandro Lorca Marín por prof. Daniel Abril López

Se aprueban por asentimiento

7. Asuntos de trámite.

8. Ruegos y preguntas.

La compañera Inma Olivares ruega que los profesores PSI devuelvan las llaves de los despachos una vez acabada la docencia, se evita gasto innecesario.

La profa. Elena Goicoechea solicita conocer la forma de actuar en caso de tener que actuar en caso de primeros auxilios a raíz de un caso particular sucedido en sus clases. Solicita que haya un protocolo de actuación y buenas prácticas. El prof. Miguel Ángel Montes se hace cargo de gestionar dicha solicitud

Se levanta la sesión a las 12.15 del día 19 de octubre de 2022

Antonio Alejandro Lorca Marín
Secretario del departamento de Didácticas Integradas